

19/10/2015

En prisión preventiva quedó imputada que ingresó droga a recinto penitenciario

La Fiscalía Centro Norte obtuvo la prisión preventiva de una imputada de 29 años que ingresó drogas al interior de un bolso al Centro de Detención Preventiva Santiago Uno que está ubicado en la comuna de Santiago.



En la audiencia el fiscal Cristián Meneses detalló que el hecho fue cometido el sábado 17 de octubre cuando la imputada Katherine Godoy Cortez fue sorprendida por funcionarios de Gendarmería llevando en un bolso 19 envoltorios con 254 gramos 900 miligramos de marihuana; una bolsa con 21 gramos de pasta base de cocaína y 12 envoltorios con 103 gramos 200 miligramos de clorhidrato de cocaína.

La sustancia incautada fue sometida a la prueba de campo respectiva arrojando coloración positiva a la presencia de clorhidrato de cocaína, paste base de cocaína y cannabis sativa o marihuana.

La imputada fue formalizada como autora del delito de tráfico de drogas y la Fiscalía además solicitó la prisión preventiva por representar un peligro para la seguridad de la sociedad.

La medida cautelar fue acogida por el Séptimo Juzgado de Garantía.